



Díaz-Canel: Es un sano orgullo y un compromiso estar en Belice



El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República de Cuba sostuvo un diálogo de bienvenida con la Gobernadora General de Belice, la excelentísima señora Froyla Tzalam

Yaima Puig / René Tamayo, 12 de Febrero de 2023

CIUDAD DE BELICE.-«Estar en Belice era una deuda; tres primeros ministros de este hermano país han estado en Cuba y nosotros no lo habíamos visitado aún», expresó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a la excelentísima señora Froyla Tzalam, Gobernadora General del país, con quien sostuvo un fraternal diálogo en la Casa de la Cultura de esta ciudad.

«Estar aquí es un sano orgullo y también un compromiso, y por eso le damos tanta significación a esta visita», agregó el Jefe de Estado cubano, que inició así su visita oficial a Belice, donde a seguido mantuvo conversaciones oficiales con el primer ministro John Briceño, quienes encabezaron los intercambios entre ambas delegaciones.

Díaz-Canel explicó a la señora Froyla Tzalam que en la jornada es propósito valorar todos los temas bilaterales y de cooperación, pero sobre todo —enfatizó—, conocer y aprender de ustedes, porque en Belice coinciden muchas de las raíces de nuestras culturas, la maya, la garífuna y la caribeña toda. «Estar aquí —reflexionó el mandatario— es un aprendizaje que refuerza nuestra identidad».

El Presidente cubano expresó a la Gobernadora General de esta nación también centroamericana, su agradecimiento por el cariño que ha recibido desde que llegó y por cómo se ha organizado su visita.

La excelentísima señora Froila Tzalam dio testimonio del cariño del pueblo beliceño hacia el cubano y hacia sus autoridades, y conversó sobre el apoyo mutuo, de ambas naciones, y agradeció la cooperación de Cuba en diferentes esferas sociales, como la salud, la educación y la cultura.

Nosotros —señaló por su parte Díaz-Canel— también tenemos que agradecerle mucho a ustedes, por el apoyo que nos han dado durante todo este tiempo en la lucha contra el bloqueo, y en particular hoy, cuando ese bloqueo es recrudescido, y también por todo el apoyo que nos han dado ante los eventos naturales y accidentes que hemos sufrido recientemente. «Ante todo eso, siempre nos llega el apoyo de Belice —enfatizó— y esos gestos y esa ayuda se la agradecemos».

En el intercambio con la Gobernadora General, el Presidente isleño abordó el intenso trabajo que se está desarrollando para concretar lo acordado en la reciente Cumbre CARICOM-Cuba.

Todas nuestras embajadas en los países de CARICOM (La Habana tiene misiones diplomáticas en los 15 países miembros de ese organismo de integración), informó Díaz-Canel, tienen indicaciones para dar seguimiento a lo adoptado en ese encuentro y su cumplimiento.

Al concluir el encuentro con la señora Froila Tzalam, el mandatario de las Antillas enfatizó, «venimos a Belice con toda la voluntad para seguir ampliando y profundizando nuestra cooperación en Salud, educación, deporte y otras áreas.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**